

Tak Hanya Materi PBB Dan Wasbang, Personil TNI Bulukerto Juga Berikan Outbond Guna Latih Sportifitas Bagi Pelajar

Pardal Riyanto - [SURAKARTA.JOURNALIST.ID](https://www.surakartajournalist.id)

Sep 20, 2022 - 14:15



WONOGIRI - Personil TNI Koramil 21/Bulukerto memberikan materi Wawasan Kebangsaan atau Wasbang, PBB dan Outbond kepada siswa siswi SMKN 1 Bulukerto dalam kegiatan Latihan Dasar Kepemimpinan guna menanamkan kesadaran bela negara dan meningkatkan kedisiplinan pelahar sejak dini.

Selasa(20/9), sebanyak 354 pelajar mengikuti pelatihan yang diberikan oleh anggota Koramil 21/Bulukerto Pelda Budi bersama dengan rekan Babinsa Serma Suparno, Sertu Heri, Koptu Edi dan Kopda Teguh, dengan Guru pendamping SMKN 1 Bulukerto Giyarno, Pindi, Tri Mukyadi dan Tyas.

Di temui di sela-sela kegiatannya, Pelda Budi menuturkan bahwa pemberian materi Wasbang dan Bela Negara untuk membentuk dan menumbuhkan kecintaan para siswa siswi kepada tanah air, menumbuhkan kesadaran berbangsa dan bernegara.

" Kami mengajak kepada siswa–siswi untuk lebih memahami, menghayati dan mengamalkan Pancasila, sehingga nilai-nilai yang terkandung dalam Pancasila tidak hanya sebagai hafalan saja, namun untuk diamalkan dan dipedomani dengan baik, guna menumbuhkan rasa cinta mereka kepada tanah air, bangsa dan negara Indonesia ", ucapnya.

Untuk pelatihan PBB sendiri, menurut Pelda Budi bertujuan menumbuhkan sikap jasmani yang tegap dan tangkas, rasa persatuan, disiplin, sehingga dengan demikian senantiasa dapat mengutamakan kepentingan tugas diatas kepentingan individu dan secara tak langsung juga menanamkan rasa tanggung jawab jelasnya.

Pelda Budi menambahkan, untuk pelatihan Outbond sendiri bertujuan melatih siswa dalam Komunikasi efektif (effective communication), Pengembangan tim (team building), Pemecahan Masalah (problem solving), Kepercayaan Diri (Self confidence) dan Kepemimpinan (Leadership).

" Selain itu juga untuk melatih kerjasama, Konsentrasi/ fokus (concentration), dan Kejujuran/sportivitas (CP) ", tandasnya.

(Arda 72).